

Résolu: De recommander au Conseil de mettre à la disposition de la Commission des Marchés un crédit de \$85 pour effectuer lesdites réparations, et d'attirer l'attention de ladite Commission sur l'offre de la "Hussey Contracting Co."

4.—Sur l'avis du Département en Loi, il est

Résolu: De recommander au Conseil de régler les réclamations ci-dessous, comme suit:

Dominion Plate Glass Co., vitre brisée.	\$ 26.60
Mendoza Langlois, égout engorgé.	37.00
Eugène Roy, accident à une voiture.	31.00
D.-S. Leach, chute.	50.00
J.-N. Boucher, accident à une voiture.	38.50
Cléophas Dubrulle, chute de voiture.	66.90
M. Baum, vitre brisée.	10.00
Harriett Ashworts, chute.	35.00
Ls. Deslongchamps, vitre brisée.	27.00
Laurin & Leitch, balance due sur travaux.	400.00
Plus intérêts, et frais payables à MM. Gouin, Lemieux, Murphy & Bérard.	114.95
Eug. Globensky, impression de factums.	20.00
M. E. Moss, taxe de témoin dans l'instance en expropriation de la rue St-Nicolas.	20.00
Raymond Chartrand, comme expert dans deux causes de Plessis dit Bélair.	50.00
Wm. McPherson, jugement pour arrestation illégale.	50.20
Et les frais à MM. Robillard & Tétreau.	26.90

Est différée pour plus ample informé une réclamation de M. H.-S. Lemoine pour le paiement d'un pardessus déchiré par un chien appartenant à la Voirie.

Les réclamations de la "Laurentian Granite Co." et de M. B. Grier pour matériaux fournis à la municipalité de Notre-Dame-des-Neiges, avant l'annexion de ladite municipalité à la Ville, sont renvoyées au contrôleur de la Ville avec prière de faire rapport.

5.—Soumis un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$1,800 pour acheter 6 fumivores pour la station de pompes du bas niveau.

Résolu: De souscrire audit rapport.

6.—Soumis les rapports des estimateurs et du contrôleur de la Ville au sujet du montant que devra payer la "Canadian Rubber Co.", pour le privilège de poser un tuyau de 4" au-dessous de et à travers la rue Notre-Dame, à l'angle de la rue Dorion.

Il est alors

Résolu: De souscrire au rapport de la Commission de la Voirie, recommandant d'accorder ledit privilège à ladite "Canadian Rubber Co.", mais aux conditions suivantes:

(1) Ledit tuyau sera posé sous la surveillance de l'inspecteur de la Cité et la rue où sera pratiquée la tranchée, devra être remise en parfait état, à la satisfaction de l'inspecteur de la Cité;

(2) Ladite "Canadian Rubber Co." sera responsable de tous les accidents et dommages qui pourront être causés à la personne ou à la propriété, privée ou publique, à raison de la pose ou de l'existence dudit tuyau, et défendra la Cité et la tiendra indemne contre toutes responsabilités et toutes réclamations qui pourront être faites contre cette dernière à raison de la pose ou de l'existence dudit tuyau;

(3) Ladite Compagnie sera soumise à toutes les dispositions du règlement actuel ou des règlements qui pourront être adoptés par la suite au sujet de privilèges de ce genre;

(4) Nonobstant les dispositions du règlement No 367, ladite "Canadian Rubber Co." paiera à la Cité, d'avance, pour ce privilège, une somme de \$10, et cette somme sera inscrite sur les rôles d'évaluation et des taxes et sera due et payable de la manière et à l'époque prescrites pour la perception de toutes les taxes municipales.

(5) La présente permission est accordée pour une période de temps indéfinie, mais elle ne devra pas être interprétée comme une renonciation au droit de la Cité de faire disparaître ou déplacer ledit tuyau pour la construction de conduits municipaux, d'égouts ou pour d'autres raisons, pour cause d'utilité publique, et dans ce cas, ladite Compagnie n'aura droit à aucun dommages-intérêts ni à aucune indemnité quelconque.

(6) Cette permission n'aura force et effet qu'après qu'un acte notarié, contenant les conditions ci-dessus, aura été

\$85 be voted to the Market Committee for said repairs and to draw the attention of said Committee to the offer made by the Hussey Contracting Co.

4.—On the advice of the Law department, it was

Resolved: To recommend to Council that the following claims be settled, as follows:

Dominion Plate Glass Co., glass broken.	\$ 26.60
Mendoza Langlois, sewer blocked.	37.00
Eugène Roy, accident to vehicle.	31.00
D. S. Leach, fall.	50.00
J. N. Boucher, accident to vehicle.	38.50
Cléophas Dubrulle, fall from vehicle.	66.90
M. Baum, glass broken.	10.00
Harriett Ashworts, fall.	35.00
Ls. Deslongchamps, glass broken.	27.00
Laurin & Leach, balance due on works.	400.00
Plus interest and costs payable to Messrs. Gouin, Lemieux, Murphy & Bérard.	114.95
Eug. Globensky, printing factums.	20.00
M. E. Moss, fees as witness re St. Nicholas street expropriation.	20.00
Raymond Chartrand, services as expert in two cases of Plessis dit Bélair.	50.00
Wm. McPherson, judgment for illegal arrest.	50.20
And costs to Robillard & Tétreau.	26.90

Consideration of a claim of H. S. Lemoine for the payment of an overcoat torn by a dog belonging to the Road department was deferred for more information.

Claims from the Laurentian Granite Co. and from Mr. B. Grier for material supplied to the Municipality of Notre-Dame-des-Neiges, before the annexation of said municipality to the City, was referred to the City comptroller for a report.

5.—Submitted a report from the Water Committee for an appropriation of \$1,800 to purchase 6 smoke consumers for the Low Level Pumping station.

Resolved: To concur in said report.

6.—Submitted reports from City assessors and City comptroller amount to be paid by the Canadian Rubber Co., for the privilege of laying a 4" pipe under and across Notre-Dame St., corner of Dorion street. It was then

Resolved: To concur in the report of the Road Committee, recommending to grant said privilege to said Canadian Rubber Co., but on the following conditions:

(1) Said pipe shall be laid under the supervision of the City surveyor and the street, where the cut will be made, shall be restored in perfect condition to the satisfaction of said City surveyor.

(2) The said Canadian Rubber Co. shall be responsible for all accidents and damages which may be caused to person or property, private or public, owing to the laying or existence of the said pipe, and shall defend and keep the City harmless against any responsibility or claims which may be made against the latter owing to the laying or existence of said pipe.

(3) The said Company shall be subject to all the provisions of the existing by-law or of future by-laws which may be enacted in connection with privileges of this nature.

(4) Notwithstanding the provisions of by-law No. 367, the said Canadian Rubber Co shall pay to the City, in advance, for the present privilege an annual sum of \$10, and the same shall be entered on the assessment and tax rolls and shall be due and payable in the manner and at the time provided for all municipal taxes.

(5) The present permit is given for an indefinite time period, but it shall not be construed as being a waiver of the rights of the said City to have the same removed or displaced for the laying of municipal conduits, sewers or other cause, for public utility, and in such case, the said Company shall not be entitled to any damages or compensation.

(6) This permission shall have force and effect only after a notarial contract embodying the above conditions